
 
 

 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
13 de novembro de 2012, na sede da SPPREV: 
 
- Apresentados os informes gerais pelo diretor-presidente, José Roberto de 
Moraes, abordou-se a questão da Bonificação por Resultados;  
 
- Discutiu-se ainda a respeito do monitoramento; 
 
- Por fim, foram analisadas as informações acerca do processo de aquisição 
dos tablets. 
 

 


